
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

２０１７年４月３０日               NO,５２２ 

 

     湯の平地蔵 

 岩本駅から沼田駅に向かう上越線 

は、すぐトンネルに入りますが、こ 

のトンネルの上は「湯の平峠」とよ 

ばれ、沼田街道西通りが通っていま 

した。 

 この峠には人通りのなくなった今 

でも「湯の平地蔵」がたたずみ、真 

新しい赤いよだれかけが架けられて 

います。 

 カスリン台風の復旧工事で一人の負傷者も出なかったの

は、このお地蔵様のご加護と言わ

れました。 

幻杵二の碑  

              下川田町から屋形原町に入る

道端に「幻杵二」（まぼろしきね

じ）と彫られた石碑があります。                                             

              この石碑は、明治時代に屋形原

町の原沢金衛門という人が、奇術

師をよんで興業をし、観客はその

技に驚き、この興業を記念して建

てられました。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
４
日
の
記
者
会
見
で
記
者
に
激
高
し
、
２５
日
の
二
階
派
の
パ
ー
テ
ィ
で
東
日
本
大
震

災
に
つ
い
て
「（
発
生
場
所
が
）
東
北
で
よ
か
っ
た
」
と
暴
言
を
の
べ
る
な
ど
、
東
日
本
大
震
災
の
被
災

者
の
心
情
を
逆
な
で
す
る
発
言
を
連
発
し
た
今
村
雅
弘
復
興
大
臣
が
２６
日
、
辞
任
し
ま
し
た
。 

 

２５
日
の
二
階
派
の
パ
ー
テ
ィ
で
の
「
東
北
で
よ
か
っ
た
」
と
い
う
発
言
は
、
暴
言
中
の
暴
言
で
、
辞

任
は
当
然
で
す
が
、
安
倍
首
相
が
１
回
目
の
暴
言
を
許
し
た
こ
と
が
今
回
の
暴
言
に
つ
な
が
り
、
任
命
責

任
が
問
わ
れ
ま
す
。 

 

東
日
本
大
震
災
で
は
い
ま
だ
に
行
方
不
明
者
や
仮
設
住
宅
で
の
生
活
、
福
島
第
１
原
子
力
発
電
所
の
事

故
で
避
難
生
活
を
余
儀
な
く
さ
れ
て
い
る
人
が
多
く
、
そ
れ
を
「
東
北
で
よ
か
っ
た
」
と
い
う
の
は
人
間 

 
 

 

と
し
て
も
許
さ
れ
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 
 

安
倍
内
閣
の
閣
僚
や
政
務
官
の
暴
言
・
問
題
行
動
が
日
替
わ
り
メ
ニ
ュ
ー
の
よ
う
に 

相
次
ぎ
、
モ
ラ
ル
崩
壊
が
内
閣
に
広
が
っ
て
い
る
と
い
え
ま
す
。 

 市では今年度から１年以上の居住や利用実績がない個

人の１戸建て住宅を解体する場合、２０万円を限度に対

象経費の３分の１以内の補助がはじまります。 

           空き家の全部を解体し、着工さ

れていないものが対象です。 

           空き家の建築日が、昭和５６年            

          （１９８１）５月３１日以前であ

ったことが証明できる場合は、１

０万円加算されます。 

           お問い合わせは、建築住宅課へ 

 沼田市街地の桜が多くのところで散った後、利根町追

貝の市指定天然記念物「山妻有の桜」が今年も満開にな

り、多くの人が訪れていました。（写真は２６日撮影） 

 山妻有の桜は、新田義 

宗の妻の形見の桜といわ 

れ、中心部は空洞化して 

いるものの、毎年きれい 

な花を咲かせています。 

 山妻有の桜は、市内の 

桜では最大です。 

 群馬市民連合へいわの風は２３日、「くらす人、働く人の思いを政治に！ 

群馬１区市民と野党のタウンミーティング」を前橋市で開き、日本共産党  

のたなはしせつ子１区国政対策責任

者、民進党の宮崎岳志衆議院議員が参

加者と平和やくらしの問題などにつ

いて話し合いました。 

                 角田義一元参議院副議長は、「来る

べき総選挙では、小異を捨て大同につ

き、国民のためにたたかおう」と、野

党共闘をすすめようと訴えました。 

 市では１４日から市内８カ所で、今年度予算や公共施設等総合管理計

画、市立幼稚園及び保育園の今後の在り方などについての説明会を開きま

した。 

 予算等の説明会は初めての開催で、市長が総額約２ 

３５億５４００万円の今年度予算、４０年間で公共施 

設の総床面積を４０％削減することや市立幼稚園・保 

育園の統廃合について説明しました。 

 参加者からは、様々な意見や質問が出され、市長が 

それらに答えました。 

 

 


